

## Manfaatkan Lahan Tidur, Babinsa Kodim 1401/Majene dan Masyarakat Lakukan Pembersihan Lahan

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIWARGA.COM](http://SULBAR.OPINIWARGA.COM)

Dec 17, 2024 - 12:57



Majene – Babinsa Koramil 04/Malunda, Kodim 1401/Majene, Koptu Asri bersama masyarakat Dusun Tamalonang, Desa Kabiraan, Kecamatan Ulumanda, Kabupaten Majene, melakukan kegiatan pembersihan kebun pada lahan tidur yang rencananya akan ditanami jagung. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mendukung program ketahanan pangan di wilayah binaan. Selasa

(17/12/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Koptu Asri tidak hanya memberikan motivasi, tetapi juga terjun langsung membantu masyarakat membersihkan lahan. Semangat gotong royong dan kebersamaan terlihat jelas antara Babinsa dan warga dalam mempersiapkan lahan agar dapat ditanami jagung.

“Kita harus memanfaatkan lahan tidur agar menjadi produktif. Selain mendukung program ketahanan pangan, ini juga bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat,” ujar Koptu Asri di sela kegiatan.

Kegiatan pembersihan lahan bersama ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian TNI melalui Babinsa dalam membantu masyarakat. Program ketahanan pangan merupakan salah satu prioritas yang terus digencarkan oleh TNI di seluruh wilayah, termasuk di Kabupaten Majene.

Lebih lanjut, Koptu Asri menjelaskan bahwa lahan tidur yang dibiarkan begitu saja memiliki potensi besar jika dikelola dengan baik. Jagung dipilih sebagai tanaman yang akan dibudidayakan karena memiliki nilai ekonomis serta proses penanaman yang relatif mudah.

“Kami berharap masyarakat bisa terus memanfaatkan lahan-lahan ini dan hasilnya dapat memenuhi kebutuhan keluarga sekaligus mendukung ketahanan pangan nasional,” tambahnya.

Kegiatan ini tidak hanya bertujuan meningkatkan ketahanan pangan, tetapi juga mempererat kemanunggalan TNI dengan rakyat. Kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat menunjukkan komitmen TNI dalam membantu dan membangun desa, serta mendukung kesejahteraan rakyat melalui program-program nyata di lapangan.